

En el mundo recuerdan el aniversario 61 del desembarco del yate Granma



Caracas, 1 dic (RHC) Los venezolanos conmemoraron con una ofrenda floral ante el Mausoleo al Libertador Simón Bolívar el 61 aniversario del desembarco del yate Granma en las playas de Cuba, y la fundación de las Fuerzas Armadas de la isla.

En una solemne actividad presidida por el embajador de Cuba en la nación venezolana, Rogelio Polanco, los presentes rindieron tributo al Libertador, precursor de la independencia de los pueblos de América. Durante el evento Polanco indicó que esta es una fecha muy importante para el país caribeño, pues fue una acción extraordinaria del pueblo para llevar adelante su lucha final y fue el momento fundacional de nuestras Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Venezuela es objeto de una especial arremetida imperial que enfrenta con fuerza indetenible, demostrando de que está hecho este pueblo, por la resistencia que demuestra el pueblo y el gobierno bolivariano.

El presidente Nicolás Maduro y el pueblo venezolano hacen una demostración auténtica de la revolución bolivariana y podrán mantener siempre el acompañamiento del pueblo cubano, subrayó el embajador.

Igualmente en Rusia, el coronel Serguei Jajanov, vicejefe de la Relaciones Internacionales de la Dirección General de Colaboración Militar Internacional del ministerio ruso de Defensa, felicitó a las FAR por su creación y por el 61 aniversario del Desembarco del yate Granma en el oriente cubano.

La hazaña del combatiente pueblo de la isla, bajo la dirección de Fidel Castro, quedará por siempre como ejemplo de patriotismo y heroísmo para todo el mundo, consideró.

El agregado militar cubano en este país, Guillermo Verdecia de Pedro, recordó que la celebración también está relacionada con la conmemoración del fallecimiento de Fidel Castro hace apenas cinco días.

Verdecia de Pedro destacó el contexto histórico del desembarco del yate Granma, con 82 expedicionarios, dirigidos por Fidel.

El Ejército Rebelde, surgido al calor de la lucha en las montañas de la Sierra Maestra, creó los fundamentos teóricos, político-morales y las tradiciones combativas sobre las cuales se desarrollaron las FAR hasta el momento, subrayó el militar.

La Revolución Cubana contó desde los primeros años con la colaboración de la Unión Soviética, que ofreció a nuestro país gran cantidad de armamentos y preparó a jefes y oficiales en la asimilación de nuevas técnicas de combate, destacó.

Esos medios fueron empleados durante décadas para la salvaguarda de las conquistas de la Revolución, señaló.

Las relaciones entre las fuerzas armadas de ambas naciones son una expresión genuina de los lazos que siempre existieron entre nuestros dos pueblos, constató.

Ello se puede ver, entre otros aspectos, en la colaboración militar en la docencia, la modernización y la investigación.

Destacó, además, la visita a Cuba del ministro ruso de Defensa, Serguei Shoigu, en febrero de 2015.

Agradeció, por otro lado, la digna y valiente postura asumida por Rusia y otros países representados en el acto al apoyar la resolución de Cuba en la ONU contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra nuestro país, declaró.

En el acto también estuvo presente el embajador de Cuba en este país, Emilio Lozada, y de Nicaragua, Juan Ernesto Vázquez Araya, así como agregados de varios países latinoamericanos, diputados y miembros de organizaciones de veteranos militares que trabajaron en la isla.

Durante la celebración, se proyectó el documental "La Odisea del Granma", mientras el grupo Cubamanía interpretó la conocida Guantanamera.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/149119-en-el-mundo-recuerdan-el-aniversario-61-del-desembarco-del-yate-granma>



Radio Habana Cuba